

Jean-Claude Peltre, vice-président de la SHAL a donné le 14 février dernier une conférence sur l'affaire Huvelin aux archives de Sarreguemines.

SARREGUEMINES Conférence

L'affaire Huvelin décortiquée

Vendredi 14 février, à 20 h, Jean-Claude Peltre, président de l'association Confluence, tiendra une conférence à propos de ce qu'il nomme l'affaire Huvelin, aux Archives de la ville. Retour sur une histoire locale, se situant en pleine guerre de Sept ans (1757-1764). Pendant une quarantaine de minutes, la conférence tentera d'éclaircir le flou sur une affaire complexe, dont le procès s'est étalé durant de longues semaines. Représentant une réserve importante pour le bois de marine, la forêt de Bitche est sujette à un

accord consécutif de livraison, passé entre l'intendant de Brest, et Huvelin, alors négociant de la transaction. Problème : la procédure stricte de martelage du bois n'est pas respectée et une avalanche d'absences au sein des employés se fait sentir. Simple erreur ou sabotage ? En s'appuyant sur les pièces de procédures judiciaires, dont les seuls témoignages représentent plus d'un mètre d'archives linéaires, Jean-Claude Peltre nous fait pénétrer au cœur d'une administration, dans laquelle il est difficile



Jean-Claude Peltre. Photo RL

de discerner le vrai du faux. Une enquête passionnante ouverte au public.

De nombreuses personnes étaient présentes lors de la présentation de ce curieux personnage. Après une présentation de la forêt du comté de Bitche et des différents acteurs, le président de Confluence, la section de Sarreguemines de la SHAL, a donné les clefs de cette affaire judiciaire.

Conférence de Jean-Claude Peltre sur Huvelin

Écrit par Administrator

Samedi, 22 Février 2020 17:19 - Mis à jour Samedi, 22 Février 2020 17:28

